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「第5回ﾎﾞﾗﾝﾀﾘｰﾁｪｰﾝﾌｫｰﾗﾑ」（日本ﾎﾞﾗﾝﾀﾘｰﾁｪｰﾝ協会主催)で
当社会長の三浦一光が、5年連続ﾊﾟﾈﾗｰとして登壇 !!
コスモスベリーズの加盟店様も多数参加された。
参加された加盟店様から、『VCの仕組みが理解できて
良かった』 と好評を頂いた !
（日時：2018年7月12日（木）場所：ステーションカンファレンス東京）

ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝの主題は｢ﾎﾞﾗﾝﾀﾘｰﾁｪｰﾝの新しい戦略｣
（ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの上原氏より）経営者の立場で見解を求められた
①事業に大きく影響を与えてきた環境変化について
②環境変化にどのように対処すべきか
③IT戦略の中でAI・ﾋﾞｯｸﾞﾃﾞｰﾀ処理や自動化に向けた取り組み
④ﾎﾞﾗﾝﾀﾘｰﾁｪｰﾝはどのように変化していくのか
⑤今後50年後に生き残るために
2019年のﾌｫｰﾗﾑでは日本VC協会の会長の考えを聞きたいと締めくくる
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